

市議会議員  
かけのまち子  
電話/Fax 53-7727  
kakenom@xj.commufa.jp



市議会議員  
みわ 陽子  
電話/Fax 54-6712  
yokko0520mi@yahoo.co.jp



NO. 458 2020.6.18  
日本共産党江南市委員会

あすの江南

前市議 森ケイ子 電話/Fax 57-2753  
前市議 東よしき 電話/Fax 54-7977

\* 困り事は早めにお気軽にご相談ください

日本共産党江南市議員団 HP



検索

# 6月定例会 各種減免制度を活用しコロナ禍を乗り切ろう

市議会6月定例会が開会中。市税条例の一部改正、国保条例改正や税の減免制度などが提案されています。

## 徴収の猶予、固定資産税などの軽減

新型コロナウイルス感染症の影響で、2020年2月以降の収入に相当の減少があり納税が困難な事業者等に対し、無担保かつ延滞金なしで1年間の徴収猶予の特例。また、厳しい環境にある中小事業者等に対し、2021年度の1年間、固定資産税、都市計画税の課税標準を2分の1、または0とする軽減措置が設けられます。

## 国保加入の給与所得者に、傷病手当金を支給

新型コロナウイルス感染症に感染した、あるいは疑いのある国保加入者(被用者)に、全額、国からの財政支援で傷病手当金を支給できるようになりました。個人事業主やフリーランスは対象外で、市独自の拡充が必要です。

## 国保税、介護保険料、後期高齢者医療保険料の減免(国が財政支援)

新型コロナウイルス感染症の影響で事業収入が減少した国保加入者の国保税を減免し、国が財政支援する制度ができています。減免対象の期間は2020年2月1日から2021年3月31日。さかのぼって減免も可能。

減免額は事業収入等が前年より3割以上減少した場合、前年の合計所得金額が300万円以下は国保税の全額免除、300万円超から400万円以下は8割減免などです。(他にも適用要件あり) 後期高齢者医療も同様の内容。

介護保険料は、事業収入等が3割以上減少した人で前年の合計所得金額が200万円以下の場合には免除、200万円超の場合は8割減免になります。

## 未婚のひとり親の税控除、個人市民税30万円

コロナとは無関係ですが市税条例改正で、婚姻歴の有無や性別にかかわらず、生計を一にする子(前年の総所得金額等が48万円以下)をもつ「ひとり親」について30万円の控除が適用されます。また個人住民税の非課税の範囲に、ひとり親(前年の合計所得金額が135万円以下)が追加されます。

## 10万円届きましたか?

### 遅れが目立つ江南市

1人10万円の特別定額給付金。全国の支給率が4割を超えた中、江南市の遅れが目立っています。オンラインや、ダウンロード版で申請した世帯は早い時期に支給され、喜びの声が上がりました。一方、郵送の申請書を返送した世帯では、3週間以上待ってもまだ支給されないところも。

一刻も早く給付金をと願う多くの市民から、申請書が一挙に集中して返送されたため、大幅な遅れが生じているようです。5月中に申請された分は、6月末までには振り込めるとの市当局の回答です。

給付金をめぐっては、返送先住所が業務委託した近畿日本ツーリスト(名古屋市内)であったため、詐欺や個人情報の漏えい、目的外利用を懸念する市民の訴えが相次ぎました。近畿日本ツーリストが江南市だけでなく、一宮市など複数自治体の給付金業務を同時に受託していたことも、支給遅れにつながっている可能性があります。一般質問を通して検証し、打開策と教訓について質していきます。

党議員団の一般質問は6/25  
午前9時～ 通告項目は

### かけのまち子議員(通告16番目)

- ① 特別定額給付金について
- ② 公共施設利用者の名簿提出について
- ③ 市民税、国保税などの減額免除を
- ④ 積極的な独自支援を

### みわ 陽子議員(通告17番目)

- ① 新型コロナの検査、医療体制の強化を
- ② 新型コロナ対策しながら高齢者の健康を
- ③ 日光川上流の調節池の進捗状況について
- ④ 児童・生徒と教職員の健康と安全を

6月定例会は一般質問を最後に行う変則的な日程です。20人が通告し、党議員団の質問日程は、最終日25日午前9時からに決まりました。コロナ感染防止のため、傍聴の自粛をお願いすることとなっています。

## 子どもたちに危ない教科書を渡さないために



### 教科書展示会で意見の提出を

今夏、来年度から中学校で使われる新しい教科書の採択が行われます。これに先立ち、この地域では7月1日までの日程で、江南市立図書館で、教科書展示会が開かれています。

侵略戦争を肯定し、日本国憲法を攻撃する自由社の公民教科書、育鵬社の公民・歴史教科書も展示されており、要注意です。

教科書は、学問の成果を反映し真実を伝えるものでなくてはなりません。

ぜひ、教科書展示会に出かけ、各出版社の教科書を見比べて、率直な感想や意見を提出しましょう。